



6

REPORTE



#Mujeres

# Impulso a la paridad

POR YVONNE REYES

**E**l Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados continuará impulsando acciones y medidas que tengan como propósito emparejar la cancha entre hombres y mujeres en nuestro país, afirmó su coordinador en la Cámara de diputados, Jorge Romero Herrera.

## Diputados del PAN seguirán impulsando medidas para emparejar la cancha entre hombres y mujeres

Manifestó que las mexicanas deben tener la misma posibilidad que los hombres de desarrollar todo su potencial y vivir una vida libre de violencia.

“Todas y todos quienes formamos parte del grupo parlamentario del PAN continuaremos impulsando y apoyando medidas y acciones que tengan

**Este gobierno, de un plumazo y sin consultar a nadie, eliminó las estancias infantiles que apoyaban a madres trabajadoras”**

Jorge Romero Herrera  
Diputado federal

como fin emparejar la cancha entre hombres y mujeres de nuestro país, para que las mujeres mexicanas tengan la misma posibilidad de desarrollar todo su potencial y gozar de una vida libre de violencia”.

### Programas para mujeres

En este sentido, el también presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, indicó que su bancada seguirá buscando hacer realidad el regreso de las estancias infantiles, escuelas de tiempo completo y refugios para mujeres, programas que este gobierno eliminó de un plumazo sin importarle las alarmantes cifras de violencia en contra de las mujeres y la lamentable brecha de género que aún existe en nuestro país.

“Este gobierno, de un plumazo y sin consultar a nadie, eliminó las estancias infantiles que apoyaban a madres trabajadoras; las escuelas de tiempo completo que permitían a las madres de familia disponer de un lugar seguro y formativo para dejar a sus hijas e hijos mientras acudían a su trabajo; y los refugios para mujeres, ignorando la terrible violencia que aún sufren

las mujeres de nuestro país que ha dejado casi 5 mil feminicidios y más de un millón de casos de violencia familiar desde que comenzó este sexenio.

### Paridad legislativa

“Acción Nacional está en contra de ello y por supuesto que seguiremos buscando hacer realidad el regreso de estos programas valiosísimos para las mujeres mexicanas”.

Romero Herrera dijo que esta Legislatura será recordada por ser la primera en la historia de nuestro país en tener igual número de diputadas y diputados, e hizo votos para que en el futuro se continúen realizando medidas a favor de la paridad.

“La actual Legislatura de la que orgullosamente formamos parte, será recordada por ser la primera en la historia de nuestro país en tener igual número de diputadas y diputados, lo cual ha valido reconocimiento internacional. Hago votos para que, en el futuro, desde el Poder Legislativo, se continúen realizando medidas a favor de la paridad”.

Dijo que el PAN tiene la firme convicción de seguir promoviendo, fomentando y apoyando la participación activa de la mujer en escaños políticos, y a nombre de su partido aplaudió la labor de sus compañeras panistas por un México más igualitario y justo.

“Acción Nacional tiene la firme convicción de continuar impulsando la apertura de espacios públicos para la participación y el desarrollo de las mujeres. Por ello, a nombre de todo el PAN aplaudimos la labor de todas las mujeres de nuestro partido y de nuestro país que día a día buscan un México más igualitario y justo”, concluyó.